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Zitat von weyoun 

DiBa war natürlich ein Sonderfall. Die hatten eine Werbestrategie, die durch den
Einstieg der Postbank als nationaler WM-Sponsor zunichte gemacht wurde, deshalb
wollten sie raus aus dem Vertrag. So wurde es damals zumindest in den Zeitungen
geschrieben.

Ich kann mich täuschen, aber die DiBa wurde doch seinerzeit von ING
übernommen, die, weil holländisch, keinen großen Bock auf Sponsoring
im deutschen Fußball hatten. ING kaufte sich aus dem Vertrag heraus.

Zuvor gab es übrigens schon eine andere Übernahme, nämlich im Sommer
2003. Damals gingen Entrium und Diba zusammen, was auch zum Abschied
Ralf Woys dort führte.

Böse Zungen könnten nun behaupten, dass es nicht überraschend ist, dass
keine Kohle mehr da ist, wenn wir einen Banker als Geschäftsführer haben.

Nein, im Ernst, dieser Posten war beim Club selten wirklich schlecht
besetzt und auch Woy ist keine schlechte Wahl. Was aber den Verbleib
der Gelder seit Mai 2007 angeht, da würde mich schon auch mal eine
transparente Auflistung interessieren.
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